



3/10

自分で植えたキンセンカで花和紙体験

フラワーパーク浦島で松崎小学校3年生と箱浦小学校の児童が花和紙体験をしました。児童は、自分たちで植えたキンセンカを丁寧に摘み取り、すいた紙の上に置いて自分らしい作品を仕上げました。



3/5

楽しさいっぱい夢いっぱいの人形劇

財田幼児教育センターで(有)劇団バクによる人形劇の公演が開催されました。まじかで見たい人形劇は、楽しさいっぱい夢いっぱい。心に残るいい思い出になりました。



さよならお茶会

3/4

三野保育所の園児が、三野町のはつらつセンターでお茶会をしました。園児たちは、毎月1回、保育所で地域の裏千家の先生を招いて、お茶の作法を習っています。

**みとよHOT
ほっとNEWS**

デイリー版ほっとニュースは [三豊市](#) [検索](#) へ今すぐアクセス!!



3/5

ほら！桜のつぼみがふくらんでいるよ

下高瀬幼稚園の園児が、おわかれ遠足で不動の滝カントリーパークへ行きました。暖かい春の日ざしに包まれて、公園の遊歩道を散歩。「ほら！桜のつぼみがふくらんでいるよ」と自然の変化を感じながら歩きました。



2/20

二分の一成人式

桑山小学校で、大人への階段を半分まで上ったという節目の時を迎えたことを記念して、二分の一成人式が行われました。児童は、二分の一成人証書を受け取ったあと、誓いのことばや将来の夢などを発表しました。

香川用水調整池(宝山湖)竣工

香川用水調整池(宝山湖)の湖名碑の除幕式と竣工式が挙行されました。除幕は、真鍋県知事や地元対策協議会会長、市長などにより執り行われました。平成11年の着工から10年。香川の水がめの完成を祝いました。



3/14



2/23

**福井ミラクル
エレファント
歓迎セレモニー**

市内でキャンプ・自主トレを行う福井ミラクルエレファントの歓迎セレモニーが市役所で行われました。高瀬中央保育所の4・5歳児や市職員などが大勢参加し、キャンプの成功とリーグでの活躍にエールを送りました。



3/5

6年生のお楽しみバイキング給食

仁尾小学校で6年生の卒業をお祝いしてバイキング給食がありました。栄養チェックカードで、栄養のバランスと摂取カロリーを計算して決めたメニューを取り分け、みんな残すことなくおいしくいただきました。



3/3

みんなでお料理楽しいね

大野幼稚園で、ひなまつり会とお別れ会が行われました。園児たちは、みんなで食べるホットケーキやハンバーグ、フルーツポンチなどを、お母さんたちの力も借りながら楽しく作りました。



3/5

地元の伝統工芸を学ぶ

豊中中学校の1年生が豊中南福祉ふれあいセンターで、地元につながる伝統工芸の岡本焼きを学びました。指導した地元陶芸家の黒田大さんは「見たり聞いたりすることにはあっても、実際に作る機会はないと思います。この教室を通じて学んでください」と思いを伝えました。



3/14

ちびっこ英会話イースターパーティー

財 三豊市国際交流協会の『ちびっこ英会話イースターパーティー』が、三野町保健センターで行われました。親子でエッグハント(たまご探しゲーム)をしたり、たまご型のクッキーにペイントしたりするなど、参加した子どもたちは、ALTの先生たちと楽しい交流の時間を過ごしました。

粟島汽船の峰久社長と清水船長が市長を表敬し、粟島海域で生息するイルカみたいなスナメリをモデルにしたマスコットを描いたプレートを贈呈しました。スナメリを三豊市の観光資源としてPRできたらと笑顔で話していました。



3/6

スナメリのマスコットが描かれたプレートを寄贈

仁尾・財田地区青少年健全育成町民会議合同のスキー教室が鳥取県大山スキー場で開催されました。多くの親子が参加し、雪まみれになって楽しい時間を過ごしました。



2/14

親子ふれあいスキー教室



3/3

きょうは楽しいひなまつり

二ノ宮幼稚園で、ひなまつりとお話し会が行われました。園児たちは、ボランティアの皆さんと指あそびや影絵の読み聞かせで楽しい時間を過ごしたあと、おひなさまの前で「はいポーズ！」



3/13

比地小学校が車椅子寄贈

比地小学校児童会が、西香川病院へ車椅子を2台寄贈しました。1年間集めたアルミ缶の収益で購入した車椅子を、総合学習でお世話になった西香川病院に贈りました。